

L'Insee Bretagne publie l'étude

### "Le nombre de logements a plus que doublé en 50 ans"

*Insee Flash Bretagne n° 76*

<p><b>Moins de personnes en moyenne par logement</b></p>	<ul style="list-style-type: none"><li>○ En 50 ans, le nombre de logements a plus que doublé en Bretagne. En 2018, la région compte 1 938 500 logements. Il y en avait 880 900 en 1968.</li><li>○ Le nombre moyen de personnes par logement a fortement diminué en 50 ans, passant de 3,2 personnes en 1968 à 2,1 en 2018.</li><li>○ Les Bretons vivent très majoritairement en maison individuelle, notamment dans les territoires hors aires d'attraction des villes. Dans les pôles urbains, les appartements sont majoritaires.</li></ul>
<p><b>Des habitations plus grandes avec plus de confort</b></p>	<ul style="list-style-type: none"><li>○ Malgré la diminution de la taille moyenne des ménages, la surface des logements a plutôt augmenté en 50 ans. Entre 1968 et 2018, la part des 5 pièces a doublé et celle des 6 pièces a triplé.</li><li>○ L'équipement sanitaire s'est généralisé. La quasi-totalité des résidences principales disposent d'une baignoire ou d'une douche en 2018. C'était un tiers en 1968.</li><li>○ Deux résidences principales sur trois sont chauffées au gaz ou à l'électricité. Le fioul est le mode de chauffage de 14 % des habitations mais sa part diffère fortement selon les territoires (7 % dans les pôles et 21 % hors aires d'attraction des villes).</li></ul>



Relations presse **Christelle Marcault**  
02 99 29 34 90 / 06 61 10 18 44  
[communication-bretagne@insee.fr](mailto:communication-bretagne@insee.fr)